



## Rülke: Grün-Rot führt Öffentlichkeit in die Irre und verunsichert Mitarbeiter

**FDP-Landtagsfraktion will wissen, was bei Energiekonzern EnBW denn nun gilt** - Rückendeckung vom Aufsichtsrat und Kritik im Landtag von der grün-roten Landesregierung an EnBW-Chef Hans-Peter Villis: Der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, Dr. Hans-Ulrich Rülke, „will wissen, was denn nun gilt“. Rülke: „Im Aufsichtsrat sprechen offensichtlich die Vertreter des Landes Herrn Villis das Vertrauen aus, während im Landtag die Vertreter von Grün-Rot Villis unter Beschuss nehmen. Dies gleicht einer Irreführung der Öffentlichkeit und führt zur Verunsicherung der Mitarbeiter.“